



Críticos de “Alito” alientan a ex gobernadora como opción del PRI

“Ahí está Beatriz Paredes”. Fue así como el Senador Miguel Ángel Osorio Chong —uno de los principales críticos de la actual dirigencia nacional del PRI— perfiló en julio pasado, al hablar con El Financiero, una eventual candidatura presidencial de su compañera de bancada, una aspiración que ha confirmado la propia ex gobernadora de Tlaxcala, y que ha sido vista con optimismo dentro del priismo que en los últimos meses ha tenido que cargar con el desprestigio de su líder, Alejandro Moreno Cárdenas, mejor conocido como “Alito”.

Hija de campesino e integrante del PRI desde 1973, en donde ha cosechado una larga lista de cargos, entre ellos el de haber dirigido al tricolor de 2007 y 2011, Beatriz Paredes Rangel sostuvo en días pasados que quiere representar al bloque opositor —que integra el PRI junto a los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD)— en el próximo proceso presidencial, sobre el cual declaró en entrevista con Radio Fórmula:

“Es tiempo de que México tenga una mujer Presidenta”.

No obstante y pese a contar con una sólida trayectoria política, en la que ha sido Gobernadora de Tlaxcala —fue la segunda mandataria que tuvo el país y la primera en esa entidad—, Embajadora de Cuba y Brasil, Senadora y Diputada, entre otros cargos, su aspiración llega en el peor momento del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en toda su historia con sólo un triunfo en 21 elecciones de Gobernador, con tres estados en su poder, dos de los cuales se renovarían en 2023, y colocado como la tercera fuerza política en el Congreso.

Beatriz Paredes, de hecho, fue una de las jefarcas del PRI que en junio pasado se reunieron con “Alito” ante la debacle que enfrenta esta fuerza política y los escándalos protagonizados por el dirigente tricolor, un encuentro en el que se puso sobre la mesa la renuncia de Moreno Cárdenas, quien ha dicho que acabará el periodo para el que fue elegido y quien —a diferencia de sus aliados, el PAN y el PRD— no ha abierto el proceso presidencial dentro del partido, salvo cuando en diciembre pasado manifestó su intención de contender por la grande.

<https://www.sinembargo.mx/21-08-2022/4240499>